

Sección 7: Reflexión acerca de la Enseñanza y el Aprendizaje

Durante el proceso de enseñanza de la unidad los estudiantes fueron más exitosos en algunos objetivos que otros. La mayoría de estos objetivos fueron del conceptual. Una de las razones para que este tipo de objetivo fuese un éxito fue que el estudiante ya conocía un poco sobre el tema. Otra de las razones fue que la mayoría de los estudiantes eran responsables y tenían el deseo de aprender. Esto es algo que no se ve en todos los grupos en el salón de clase. Al comienzo mostraban dificultad para llevar a cabo el objetivo procedimental, ya que en esta parte donde mayormente se tenía que construir era totalmente nuevo para ellos. Otra razón por la que hubo dificultad era que confundían conceptos que se supone que ya conocieran por lo que se tuvo que repasar esos conceptos. En base a mi experiencia el grupo respondió positivamente durante el aprendizaje. Personalmente pienso que para mejorar más el desempeño de los estudiantes se debe realizar más actividades donde el estudiante se involucre con el tema y pueda ver lo importante o que tan útil es lo que se está enseñando para la vida diaria. Estas actividades pienso que deben realizarse en pares, ya que ayuda al estudiante a socializarse con sus compañeros y de alguna forma se van acostumbrando a trabajar en grupo, ya que la mayoría de los trabajos se realizan con más de una persona.

Plan de Desarrollo Profesional

Objetivo profesional	Acción	Fecha
Según mi experiencia obtenida en la práctica docente debo mejorar más mi escritura.	Me concentrare más en buscar información de palabras que llevan acento.	
Otra área que debo mejorar es que debo ser más exigente al momento de dar algún trabajo.	Debo ser más firme con cualquier decisión que vaya a tomar.	